
8 Pièces

465 m²

Réf. M1569

2 730 000 €

Hossegor
Maison à vendre (40150)
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Située  au  centre-ville  d'Hossegor,  dans  un  environnement  privilégié  à

l'abri des regards, cette propriété incarne l'élégance et le charme d'une

architecture  intemporelle.  Réalisée  en  1950  par  un  architecte  de  la

région,  cette  maison  familiale  d'environ  300  m²  offre  de  magnifiques

volumes  et  une  atmosphère  chaleureuse,  idéale  pour  une  grande

famille.  Avec  ses  sept  chambres  spacieuses  et  ses  espaces  de  vie

lumineux,  cette  demeure  invite  à  la  convivialité  et  à  la  détente.

Parfaitement située à proximité des commodités tout en préservant une

intimité totale, elle est idéale pour accueillir vos ...

Located  in  downtown  Hossegor,  in  a  privileged  environment  out  of  sight,  this

property embodies the elegance and charm of timeless architecture. Built in 1950

by a local  architect,  this  family  house of  approximately  300 m² offers  magnificent

volumes and a  warm atmosphere,  ideal  for  a  large family.With  its  seven spacious

bedrooms and bright living spaces, this residence invites conviviality and relaxation.

Perfectly  located  close  to  amenities  while  preserving  total  privacy,  it  is  ideal  for

welcoming your loved ones or enjoying an exceptional living environment.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
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